





50º Aniversario de la Escuela Nacional de Biblioteconomía y Archivonomía

Homenaje a bibliotecarios y archivistas*

Miguel Limón Rojas

Es particularmente grato para la Secretaría de Educación Pública celebrar el quincuagésimo aniversario de la inauguración de la entonces Escuela Nacional de Bibliotecarios y Archivistas, por don Jaime Torres Bodet, el 20 de julio de 1945 en el Palacio de Bellas Artes.

En este homenaje incluimos a todos los maestros, alumnos, trabajadores y directivos que durante los cincuenta años anteriores han participado en el proceso de formación de la gran mayoría de los especialistas en la creación y manejo de las bibliotecas y los archivos, quienes con su trabajo profesional han contribuido a lograr los avances que el país tiene en esta materia.

Pero no quisiéramos que esta celebración sea la simple conmemoración de un hecho pasado, sino un espacio de reflexión que lleve a renovar el impulso inicial del proyecto educativo que le dio vida.

* Palabras del Secretario de Educación Pública, licenciado Miguel Limón Rojas, en la ceremonia del 50º Aniversario de la Escuela Nacional de Biblioteconomía y Archivonomía, efectuada en el Archivo General de la Nación. Palacio de Lecumberri, 19 de julio de 1995.

Sabemos que en los últimos cinco años la Escuela Nacional de Biblioteconomía y Archivonomía ha dado pasos firmes y relevantes en el camino de la superación; muestra de ello son los nuevos reglamentos que fortalecen su operación y la inauguración de su propio edificio.

Sin embargo, el avance de la tecnología de la información ha sido extraordinario. La importancia estratégica que actualmente se le reconoce a la llamada "infraestructura de la información", para la competitividad en la economía, la investigación científica y tecnológica, la educación y los servicios de salud, abre un campo fértil a la renovación de las disciplinas que aquí se estudian.

Este aniversario, de por sí significativo, puede marcar un alto en el camino para replantear los esfuerzos que la Escuela Nacional de Biblioteconomía y Archivonomía habrá de emprender, así como para reconocer las aportaciones de los que construyeron su pasado, lo cual permitirá la continuidad de su desarrollo académico y profesional.

Muchas felicidades a quienes han contribuido a arribar a este 50º Aniversario y a quienes impulsarán su futuro durante muchos años más.